

Markus Müller  
Kantonsrat  
8224 Löhningen

Löhningen, 23. Januar 2004

Kantonsrat  
eingegangen: 27. Januar 2004/2

**Regierung**  
des Kanton Schaffhausen  
8200 Schaffhausen

## Kleine Anfrage 2/2004

### Betreff Ausschreibung Chef / Chefin des Tiefbauamtes

Die Regierung nimmt offenbar mit der Stadt Gespräche auf um die Tiefbauämter zusammenzulegen.

Erstaunlicherweise wurde bereits wenige Tage nach dieser Mitteilung ein Stelleninserat veröffentlicht, um die Stelle des Chefs des kantonalen Tiefbauamtes zu besetzen, da der jetzige Stelleninhaber in den Ruhestand tritt.

### Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wurde diese Stellenausschreibung mit den Verantwortlichen der Stadt vorgängig abgesprochen und sogar koordiniert, speziell auch der gewählte Zeitpunkt?
2. Welches Stellenprofil liegt der Ausschreibung zu Grunde?  
Ist der Chef / die Chefin eines gemeinsamen Tiefbauamtes gesucht oder der Leiter des kantonalen Tiefbauamtes?
3. Hat sich die Regierung bereits festgelegt, dass der Leiter des (gemeinsamen) Tiefbauamtes zugleich auch qualifiziert sein muss für Ingenieurarbeiten oder wäre allenfalls eine administrative Leitung denkbar?  
Wenn ja, wurde die Stadtmeinung dazu mitberücksichtigt?
4. Wo sieht die Regierung Sparpotential im Management des Tiefbauamtes und wird mit der Besetzung dieser Stelle nicht ein solches Sparpotential zum Vorneherein eingeschränkt?
5. Könnte die Regierung in Erwägung ziehen, diese Position nur provisorisch und befristet zu besetzen um nicht die Gespräche mit der Stadt zu Beginn schon zu erschweren?  
Beziehungsweise könnte die Regierung in Erwägung ziehen, diese Stelle im Moment nicht zu besetzen, sondern zuerst die Strategie zu entwickeln, in der Zwischenzeit den Stellvertreter des jetzigen Amtsinhabers mit der Leitung zu beauftragen und dadurch nicht selbst lösbare Ingenieurarbeiten bei der Stadt oder privaten Anbietern in Auftrag zu geben?
6. Wie viele Hochschulingenieure sieht die Regierung in einem zusammengelegten Tiefbauamt?
7. Ist die Regierung überhaupt ernsthaft bestrebt, die beiden Tiefbauämter zusammen zu legen oder sieht sie darin keinen Sinn und Nutzen für den Kanton?

Besten Dank für die Beantwortung

Markus Müller

